

# El Consell se implica en dar viabilidad al CTD con la UJI - El Mundo Castellón al Día - 03/08/2016

## El Consell se implica en dar viabilidad al CTD con la UJI

- Puig y Benloch se reunirán en septiembre con el rector para estudiar la posibilidad de implantar estudios vinculados a la salud y el deporte

**SUSANA ROCHERA** VILA-REAL

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, se comprometió ayer a trabajar de la mano del Ayuntamiento de Vila-real para dar viabilidad al Centro de Tecnificación Deportiva, una instalación de 28 millones de euros inaugurada en 2011 por el PP y que en estos momentos sólo se utiliza en parte por el Servei Municipal d'Esports debido al elevado coste de su mantenimiento.

Consell y Ayuntamiento trabajarán para firmar algún tipo de acuerdo con la Universitat Jaume I para implantar estudios vinculados a la salud y el deporte. El alcalde de Vila-real, José Benloch, manifestó su interés por que el CTD acoja un grado mixto de salud y deporte. El primer edil cree que hay un espacio a cubrir en este sentido y que, además del CTD, Vila-real puede ofrecer «un hospital universitario en el que se podrían hacer prácticas, 11 campos de fútbol, dos circuitos de *running*, tres piscinas cubiertas, una olímpica al aire libre y otra en el club de tenis».

Por su parte, Puig, que visitó el edificio junto con el alcalde de Vila-real, José Benloch, señaló que «este centro puede tener una gran dimensión de futuro si somos capaces de articular un nuevo proyecto que esté vinculado a la universidad». Puig destacó que «es un



El alcalde de Vila-real acompañó al presidente Ximo Puig durante su visita al Centro de Tecnificación Deportiva. JUAN MARTÍ

compromiso evidente de la Generalitat hacer todo el esfuerzo para sacar todo el rendimiento posible a esta infraestructura», impulsada por el gobierno de Francisco Camps, a la que el *president* calificó de «elefante blanco».

Benloch también recordó que el PP inauguró el CTD en 2011 y después «nada más se supo». Hace año y medio el Ayuntamiento consiguió firmar un acuerdo con la entonces consellera de Educación,

Cultura y Deportes, M<sup>a</sup> José Catalá, por el que la Generalitat realizaba una encomienda de gestión al consistorio. Pero, tal y como incidió Benloch, «esto es un trasatlántico, que cuesta mucho de manejar. Mantener este centro abierto puede costar cerca de un millón de euros al año» por lo que el alcalde puntualizó que «nosotros lo hemos mantenido hasta ahora por responsabilidad pero hay que comenzar a mirar al futuro». Al respecto, el primer edil de Vila-real dijo que

«ahora lo que tenemos que hacer es buscar soluciones para que esto sea un foco de oportunidades, un elemento de posibilidades para esta comarca y para este municipio». La salida, según el alcalde, pasaría por implicar a la Universitat Jaume I en la implantación de estudios vinculados a la salud y el deporte. Para ello, está previsto que a final de mes se produzca una nueva reunión con el rector de la UJI, Vi-

cent Climent, para trazar las líneas de trabajo.

En caso de llegar a un acuerdo, esto no implicaría que Vila-real dejara de poder utilizar el centro de tecnificación. Según el primer edil, «la universidad haría uso de las instalaciones principalmente durante la mañana y por la tarde, lo podrían seguir utilizando los usuarios del municipio. Se trata de compatibilizar las cosas para que no tenga que salir todo de las arcas municipales».

### CONSORCIO DEPORTIVO COMARCAL

Otra de las ideas que planteó el alcalde durante la visita de Puig al CTD fue la necesidad de unir esfuerzos con localidades vecinas para la promoción de las infraestructuras deportivas comarcales. En este sentido, el municipio aseguró que «creo que, junto con la escuela de vela de Burriana, las infraestructuras de Vila-real y lo que nos pueda colaborar también Castellón con el Gaeta Huguet y otras instalaciones, podemos hacer un consorcio deportivo muy potente que permita vender al mundo una marca de deporte que no hay nadie que tenga la capacidad en infraestructuras». Todo ello, añadió Benloch, «con el Villarreal CF como embajador de esta marca». Un consorcio deportivo que, según el alcalde, podría ser «rentable incluso a nivel internacional». Para Benloch, los municipios debemos «dejar de competir entre nosotros, para juntos competir en el mundo».